

Medio	Canal 24 horas TVN
Fecha	27-08-2015
Mención	Entrevista a Luis Loyola, rector Universidad de Antofagasta. Mención a la U. Alberto Hurtado.

Entrevista a Luis Loyola, rector Universidad de Antofagasta.

La gratuidad de la reforma educacional ha generado un nuevo foco de polémica entre los rectores y el Ministerio de Educación, mientras el Consejo de Rectores se resiste a aceptar una limitación en el crecimiento de su matrícula para el próximo año, las universidades estatales apoyan este proceso.

Entrevista a Luis Loyola, rector Universidad de Antofagasta.

Tema:

- Las universidades estatales apoyan la gratuidad desde el año 2016.
- Los presupuestos no se verían afectados el próximo año.
- Se debe ver el factor regional para el costo de una carrera.

Mención:

- Universidad Católica.
- Universidad Alberto Hurtado.
- Universidad Diego Portales.
- Universidad de Talca.
- Ministra Delpiano.

Conduce: Andrea Arístegui.